Antrag Nr. 12-O-22-0108 Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Hinweisschilder im Bereich Saarstraße / Stielstraße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, die rechtmäßige und sinnvolle Anbringung von Hinweisschildern im Bereich der Einmündung der Stielstraße in die Saarstraße prüfen zu lassen. Dabei bitten wir gleich-zeitig, das vom Ortsbeirat gewünschte neue Willkommensschild der Schiersteiner Winzer mög-lichst in ein Gesamtkonzept einzubeziehen.

Insbesondere sollen folgende Schilder in die Prüfung einbezogen werden:

- Das Schild "willkommen in schierstein" neben dem TÜV-Gelände
- Der Hinweis auf eine Spedition gegenüber der Einmündung der Stielstraße in die Saarstraße

Bearünduna:

Insgesamt ist die Einmündung der Saarstraße mit Hinweisschildern übersät, speziell seit die Firma "Wall AG" neue Gewerbe-Wegweiser aufgestellt hat. Deshalb ist eine Überprüfung zumindest der übrigen Schilder sinnvoll.

Das große Schild "willkommen in schierstein" war sicher früher ein freundlicher Gruß an Besucherinnen und Besucher. Heute ist es hinter der Bushaltestelle kaum noch zusehen (siehe oberes Foto des Anhangs), farblich verblasst und leider auch beschmiert.

Der Hinweis auf die Spedition (siehe unteres Foto des Anhangs) weist zwar in Richtung Stielstraße, ist aber eher als reine Reklame zu werten, da das Schild keine Nachfolger hat und alleine sicherlich nicht geeignet ist, zur zugehörigen Firma in der Hollerbornstraße zu leiten.

Wiesbaden, 28.11.2012